

Lokalsport 24. Februar 2016, 02:44 Uhr

Erfolgreicher Lübbener Nachwuchs

Kuzushis holen zahlreiche Medaillen in Senftenberg

SENFTENBERG Nachdem in den vergangenen Wochen der Lübbener Judo-Nachwuchs Wurf- und Haltetechniken zur Vorbereitung auf die Gürtelprüfungen geübt hatte, galt es nun diese Techniken wirkungsvoll im Wettkampf anzuwenden. Diese Möglichkeit nutzten 13 Kuzushis beim Anfängerturnier in Senftenberg.



Die Nachwuchs-Kämpfer vom Judoverein Lübben.

Foto: Jörg Rudnik

Für viele der 180 Teilnehmer aus 19 Vereinen war es ihr erster Wettkampf in ihrer Judo-Karriere. Die Kuzushis kämpften hoch motiviert und mit viel Elan. Nach vier Stunden Kampf auf drei Matten standen die Sieger fest. Mit 6-mal Gold, 4-mal Silber und 3-mal Bronze erzielte der Lübbener Judonachwuchs ein starkes Ergebnis. Damit sind die Kuzushis gut gerüstet für den kommenden Spreewaldpokal am 19./20. März im Lübbener "Blauen Wunder", bei dem rund 350 Judokas in den Altersklassen U9 bis U21 erwartet werden.

Interessierte Mädchen und Jungen sind gerne bei den Lübbener Judokas gesehen. Jeden Montag, Dienstag

und Donnerstag trainieren die Kuzushis ab 17 Uhr in der Turnhalle Gartengasse.

Die Platzierungen der Lübbener: 1. Plätze: Leonhard Hampusch, Florian Ziffus, Iven Kupsch, Julius Streicher, Daniel Schneider, Max Sevostyanov.

2. Plätze: Jonas Melcher, Karl Kolwitz, Angelo Nitschke, Viktor Burkin. 3. Plätze: Catharina Vierling, Jeremy Schulz, Max Leichner.

Jörg Rudnik

[vorheriger Artikel](#)

[🏠 zurück auf die Startseite](#)

Jüngste Kommentare

[neue zuerst](#)

[alte zuerst](#)

Folgende Artikel könnten Sie auch interessieren



Überfall auf Tankstelle in Cottbus

Kurz vor 19:00 Uhr am Donnerstagabend betrat ein Unbekannter die Geschäftsräume einer Tankstelle in der Hänchener Straße in Cottbus und forderte von der Angestellten die Herausgabe von Bargeld. Mehr[+]

Ex-Zimmermann (25) verdient € 9.000

monatlich mit Traden! Entdecken Sie sein Geheimnis! Mehr[+]



Vater gesteht Todesfahrt mit seinen kleinen Kindern

Ein Vater rast mit dem Auto gegen zwei Straßenbäume. Seine kleinen Kinder sterben, er überlebt. Die Staatsanwaltschaft hält die Todesfahrt für einen heimtückischen Mord. Mehr[+]



Asylbewerber in Cottbus von Schäferhund gebissen

Am Freitagabend warteten drei pakistanische Asylbewerber im Alter von 25.bis 31.Jahren gemeinsam an einer Straßenbahn-Haltestelle in Cottbus Schmellwitz. Dort kam ihnen eine unbekante,... Mehr[+]



Bauarbeiter stürzt in Finsterwalde aus drei Metern in...

Ein 60 Jahre alter Bauarbeiter ist in Finsterwalde (Elbe-Elster) bei einem Arbeitsunfall ums Leben gekommen. Er war am Montagnachmittag aus drei Metern in die Tiefe gestürzt, wie die Polizei am... Mehr[+]



Tausche hohe Heizkosten gegen behagliche Wärme

Ihre neue Heizung spart Geld, Nerven und CO2. Und gefördert wird sie auch noch. Erfahren Sie mehr! Mehr[+]

ANZEIGE

powered by plista